

L'ambassade des États-Unis en visite

Drew Dilts et Adrian Muco, des affaires économiques de l'ambassade des États-Unis à Paris ont visité, jeudi 25 janvier 2024, la Maison départementale de la mémoire militaire.

Accueillis par Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie et quelques bénévoles, les deux Américains se sont attardés plus particulièrement sur la période, où les troupes américaines C'est ainsi qu'ils ont découvert l'histoire rocambolesque d'Eugène-Jacques Bullard, premier pilote de



Drew Dilts et Ardian Muco (2^e et 3^e en partant de la gauche) en compagnie de bénévoles des Amis de la Martinerie. (Photo NR)

chasse afro-américain engagé dans l'armée française durant

la Première guerre mondiale.